



DETIENE FESC A CINCO PERSONAS EN OPERATIVOS CONTRA NARCOMENUDEO

* Uno de los detenidos contaba con orden de aprehensión

TIJUANA.- Los operativos preventivos que llevan a cabo agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) día a día en Baja California, continúan dando un resultado en el combate a la inseguridad y las violencias, así como en la venta y distribución de drogas en las calles de los siete municipios.

En las últimas horas agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), lograron la detención de cinco personas por el delito de narcomenudeo; entre los detenidos se encuentra uno con orden de aprehensión por el mismo delito.





En el municipio de Ensenada sobre la calle Jazmín esquina con Gladiolas de la Colonia Las Flores, fue interceptado José Elías “N” de 25 años de edad originario de Playas de Rosarito, esto, durante un operativo preventivo que se realizaban en el Ejido Nacionalista.

Entre sus pertenencias a José Elías “N” se le encontraron 13 envoltorios con metanfetamina que daban un peso de 3.58 gramos, los cuales serían presuntamente utilizados para venta, por lo que fue detenido a la brevedad.

Sobre la calle Geranios de la colonia Lomitas, fue aprehendido Alejandro “N” de 42 años de edad originario de Tecomán, Colima, a quien se le confiscaron 13 envoltorios con metanfetamina que dieron un peso total de 15.3 gramos.



En el municipio de Tijuana en la colonia Zona Norte se desplegó un operativo de prevención, dando con la detención de José Guadalupe “N” de 25 años de edad



originario de Manzanillo, Colima, ya que actuaba de forma sospechosa para la autoridad.

Entre sus pertenencias, después de una inspección preventiva, se le encontraron 09 bolsas que contenían metanfetamina y 11 bolsas con marihuana, dando un peso aproximado de 4 gramos y 40 gramos, respectivamente.

Mientras que en la colonia Buenos Aires Norte sobre el bulevar Cucapah fue detenido Carlos Ángel "N" de 27 años de edad originario de Michoacán, quien llevaba consigo 15 envoltorios que contenían marihuana con un peso total de 46 gramos.



En la capital del Estado, en la ciudad de Mexicali fue detenido Mauricio "N" de 44 años de edad originario de Apatzingán, Michoacán, quien se encontraba sobre la calle 5 de Mayo de la colonia Ángeles de Puebla.



Durante una inspección preventiva no se le encontró algo ilícito, sin embargo, al momento que los elementos de la FESC verificaron sus datos personales, descubrieron que contaba con orden de aprehensión en su contra por delitos contra la salud.

Este tipo de acciones son el resultado de los trabajos que lleva a cabo diariamente la SSCBC a través de los elementos de la FESC, manteniendo el objetivo de recuperar la paz y la confianza de los bajacalifornianos; además de atender la política del Consejo Estatal de Seguridad de Baja California.